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INDICAÇÃO Nº 0837/2022  
Em, 29 de novembro de 2022 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 
ATRAVÉS DO SETOR COMPETENTE 
PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM FRENTE À ESCOLA 
MUNICIPAL MARIA JOSÉ BARROSO, SITUADO 
NA RUA DOS RUBIS NO BAIRRO SANTO 
ANTÔNIO, EM TAMOIOS - 2º DISTRITO DE 
CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmº. Sr. Prefeito solicitando que, através do setor competente providencie a 
substituição do poste de iluminação pública em frente a Escola Municipal Maria José 
Barroso, situado na Rua dos Rubis no Bairro Santo Antônio, em Tamoios - 2 º Distrito 
de Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, em 29 de novembro de 2022. 

 
 

ADEIR NOVAES 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A presente Indicação é de suma importância, tendo em vista que o poste de 
iluminação pública está completamente deteriorado, prestes a cair a qualquer momento. 
E, por ser uma área escolar, merece uma maior atenção, pois muitas crianças passam por 
ali constantemente. Com isso, é iminente o risco de acidentes no local. 

Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da aludida 
proposta.   
 

 

 

 


